

El evento deportivo se celebra por cuarto año consecutivo en el municipio

EL DU CROSS SERIES REÚNE EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA A 600 DUATLETAS

Vva. de la Cañada, 13 de mayo-. Villanueva de la Cañada fue, un año más, escenario de una de las etapas del Du Cross Series, un evento deportivo que se ha convertido en una cita ya tradicional para villanovenses y vecinos de distintos municipios. Los duatletas Alberto Díaz y Lourdes García fueron los campeones de esta última prueba del Du Cross antes del verano cuyo recorrido, de 20 kilómetros, atravesó distintos parajes como El Pinar y el parque de La Baltasara.

El evento arrancó con un minuto de silencio en homenaje a Mario Colmenar Fernández, el niño de 11 años, vecino del municipio fallecido el pasado mes de marzo tras ser atropellado por un vehículo cuando cruzaba un paso de cebra en la avenida de la Universidad.

Colaboradores

En el Du Cross Series, además del Ayuntamiento, colaboró la Fundación Jardines de España, que obsequió a todos los participantes con una planta decorativa, y el Club de Triatlón de Villanueva de la Cañada que participó activamente en el marcaje y control de los recorridos. El Du Cross finalizó con la entrega de premios en la que estuvieron presentes las concejalas de Deportes y Turismo, Rosa Mª García y Patricia Araujo respectivamente, así como el director deportivo del evento, Alfonso Gallego (www.ducrosseries.es).

Otras actividades deportivas

La celebración del Du Cross Series se enmarcaba dentro de las actividades programadas por el Ayuntamiento con motivo de San Isidro. Durante la mañana del domingo, también se celebró un Campeonato Benéfico de Tiro al Plato, cuya recaudación se destinará a Cáritas, así como una Clase abierta de Yoga en el Parque de La Baltasara y un Bautismo de Buceo en el vaso de saltos de la Piscina Cubierta, citas deportivas en las que participaron más de medio centenar de personas.